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No.2905              第４０回例会   令和 5年 6月 6日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店 2階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 8グループガバナー補佐 信太 秀紀様（右） 

     〃  補佐幹事 宮内 秀章様（左） 

              （銚子 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日も出席お疲れ様でござ

います。先日の台風 2号の影響で集中豪雨があり

ましたがいかがだったでしょうか？栗山川付近で

は冠水が多くみられ、交通規制がかかった場所も

多くあったようです。弊社が担当する県道の管理

路線、生尾から吉田方面になりますが、多少の倒

木はありましたが、土砂災害につながるような大

きな被害はありませんでした。県内では停電した

ところもあったようですが、これからしばらくの

間は災害に備えた準備をもう一度確認しておきた

いという風に思っているところであります。 

さて、本日は今年度例会場最後にふさわしいゲ

ストにお越しいただきました。第 8グループ信太

秀紀ガバナー補佐です。ガバナー補佐幹事の宮内

様、ご出席ありがとうございます。今年度の第 1

回例会にはいち早くガバナー補佐就任挨拶をいた

だき、その際に織田ガバナーから「あまり個性を

だすんじゃない」と言われたお話をされました。

ガバナー公式訪問の際には、痛風のなか、お越し
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例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-3240-6397（幹事）  
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 例会プログラム 

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

〇国   歌        「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ        「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          鈴木 英人会長 

〇幹事報告          熱田 文彦幹事 

〇委員会報告 

〇ガバナー補佐退任挨拶及び卓話  

〇ニコニコ報告   

〇出席状況報告  

〇点   鐘         鈴木 英人会長  

 

会長挨拶  ・・・鈴木 英人会長 

本日のお客様・ビジター 
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をいただきました。大変思い出深い訪問をいただ

いております。実際、会長幹事会ではクラブ会長

が一言も話す機会がないほど独壇場で話を聞くこ

とに徹する場でありました。そのような中で、ロ

ータリー情報研修会ではアグネス・チャン様、IM

では新田信行様をお招きいただくなど、楽しい雰

囲気のなかこの 1年間色々とご指導をいただきま

した。ありがとうございました。本日も記憶に残

る卓話を期待しています。 

さて、この 1年間お預かりした場所での挨拶も

今日で最後となりました。ゴングを鳴らすのも大

分うまくなったかなと自分では思っております。

菱木次年度会長にお渡しをしていくわけですが、

2023-24年度のテーマは「世界に希望を生み出そ

う」という事です。この会場が新しいテーマの

元、対話を通じて信頼を築く場となりますよう御

祈念を申し上げて会長挨拶とさせていただきま

す。今日もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会場及び時間の変更  

＊成田空港南ロータリークラブ 

6月 8日（木）、29日（木）は休会となります。 

6月 22日（木）は夜間例会となります。 

 

＊多古ロータリークラブ 

  6月 20日（火）は 6月 17日（土）の夜間移動

例会の振替のため休会となります。 

 

＊銚子ロータリークラブ 

6月 14日（水）は夜間移動例会のため点鐘 18：

00、場所は絶景の宿犬吠埼ホテルとなります。 

 

2.会報受領クラブ名  

＊本日はございません。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.記念日表彰 

【入会記念】 

 鈴木 勝彦様  H1年 6月 6日 

 熱田 寛明様  H30年 6月 12日 

 伊藤 眞帆様  H30年 6月 12日 

 椎名 利臣様  H30年 6月 12日 

 

【誕生祝】 

 鶴池 豊吉様  S4年 6月 25 日 

 林  咲江様  S24年 6月 6日 

 鈴木 淳一様  S27年 6月 17日 

 

【御主人様・奥様誕生祝】 

 林  長治様（林  咲江様）  6月 6日 

 熱田 美恵様（熱田 寛明様）  6月 21日  

 

【結婚祝】 

 梅原 佐一様・政江様  6月 8日 

 熱田 寛明様・美恵様  6月 8日 

 伊藤 眞帆様・春茂様  6月 7日 

 

5.その他 

 ◇配布物・・・ロータリーの友 6月号 

        ガバナー月信 6月号 

 

 ◇回覧・・・財団室ニュース 6月号 

 

 ◇来週は親睦旅行の振替のため休会となります。

お間違えの無いよう宜しくお願い致します。 

 

 ◇本日今年度最後の希望の風募金を回しており

ます。ご協力のほど宜しくお願い致します。 

 

 

 

 ＊本日はございません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。はるばる銚子からやって参り

ました第 8グループガバナー補佐 信太秀紀でご

ざいます。1年間お役目を務めさせていただきま

した。本当に皆さんのご協力に厚く御礼を申し上

げる次第です。振り返ってみますと、私がガバナ

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告 

ガバナー補佐退任挨拶及び卓話 
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ー補佐を受けた段階で、3年間コロナの影響で何

もイベントができなかったという事で、現金が通

帳に溢れかえっておりました。という事で、かね

てからぜひ呼びたかったアグネス・チャンさんを

お招きし、彼女はユニセフの親善大使ですので、

ロータリーの国際奉仕と共通点がありますのでお

話を伺わせていただきました。内容の中で歌を披

露していただいたり、食べ物では鳩が好きという

事でした。公式訪問では補佐をさせていただきま

した。IMでは開智大学教授で千葉ロータリー所

属の新田信行様をお招きさせていただきました。

先般、カレドニアンゴルフクラブにてゴルフコン

ペを開催させていただきました。かつてからカレ

ドニアンゴルフクラブでやりたいと思っていまし

た。ところが宮内補佐幹事から、料金が高すぎて

一組も参加しない可能性がありますという意見が

ありました。蓋を開けてみますと 2組追加という

状況でした。どのイベントも大盛況のうちに終了

することができました。これも鈴木会長をはじ

め、八日市場ロータリークラブ皆さんのご協力の

賜物だと思っております。厚く御礼を申し上げま

す。本当に 1年間ありがとうございました。 

 

信太ガバナー補佐には退任挨拶に引き続き、卓話 

をいただきました。「営業におけるスーパーテク 

ニック」と題し、卓話をいただきました。 

 

「営業におけるスーパーテクニック」 

①S.O.S話法 

 S・・・すごいですね 

 O・・・驚きました 

 S・・・さすがです 

 

②大波小波理論 

 2回小さくうなずき、大きく 1回 

 

③つむじ理論 

 お辞儀をするとき、つむじをみせる 

 

④スピードが命 

 圧倒的なスピードで圧倒的な量をこなす 

 能力がある人でスピードが遅い人はいない 

 

⑤お休み理論 

 休みの日に何をしているか聞くだけで話が弾む 

 

⑥バタバタ理論 

 忙しいと口にすることは NG 

 

⑦皇室御用達理論 

 手土産に悩んだら皇室御用達の物を買っていく  

ジェスチャーを交えながら本当に楽しい卓話をい

ただきました。ありがとうございました。 

 

◇宮内ガバナー補佐幹事より一言ご挨拶をいただ

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん改めましてこんにちは。補佐幹事を務めさ

せていただきました宮内でございます。あっとい

う間の 1年間で至らぬ点も多々ございましたが、

鈴木会長、熱田幹事をはじめ皆さんのご協力をい

ただきました無事に終わることができました。本

日は寺内補佐幹事も出席予定でしたが、体調不良

ということで皆さんに宜しくお伝えくださいとい

う事でした。またお会いした時にはどうぞ宜しく

お願い致します。 

 

 

 

本日はお忙しい中ありがとうございました。今後

ともどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鈴木 勝彦君 入会記念をいただいて 

◇片岡 正勝君 お世話になりました 

 

謝 辞 ・・・鈴木 英人会長 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 
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◇伊藤 達裕君 G補佐 1年間お世話になりまし   

        た 

◇林  咲江君 二人で誕生祝をいただいて 

        お弁当をいただいて 

◇鈴木 英人君 例会場にお世話になりました 

◇川口 京子君 信太 G補佐ありがとうございま 

        す 

◇菱木 智仁君 本日の新旧合同理事会宜しく 

        お願いします 

◇伊藤 眞帆君 お祝いをいただいて 

◇信太秀紀ガバナー補佐 

        1年間お世話になりました 

        皆さんのご協力に感謝します 

 

３３，０００円 

累 計 ６３８，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

     お弁当      ブリッジ 

 

令和 5年 6月 6日 18：00より柿岡屋において新

旧合同理事会が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022－23年度 

新旧合同理事会 

 

日 時 2023年 6月 6日（火） 18：00～  

場 所：柿岡屋 

進 行 次年度幹事 

 

1.  開 会 

2. 会長挨拶 

3. 議長選出  定足数の確認    14／18 

 

4.【協 議】 

議案① 2022-23年度さよなら例会予算案   

→承認 

 

議案② 長・中期戦略委員会メンバー・委員会委

員について        

 →承認 

    ※伊藤達裕会員をメンバーに残す 

 

議案③ 2023－24年度例会予定について   

→承認 

 

議案④ 2023－24年度予算案について    

→承認 

 

議案⑤ 7月例会予定について   →承認 

 

 

議案⑥ 納涼会について     

→納涼会は従来通り、他事業と組み合わ

せない方向で調整 

 

その他  

①2023年度のニコニコについて（予算不足時の

支出について） 理事会で承認すれば OK 

②例会について    

７月については今までのように行う 

 ・四つのテスト 

 ・席のくじ引き 

 ・食事について 

 ・ロータリーの友解説について   

→広報公共イメージが担当 

③よかっぺ祭り協賛について  １万円寄付 

 

※あかつき証券 平田祐一さん 入会承認 

 7/2より入会 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

6/6 

 

36名 

 

19名 

 

55.8％ 

前回 

5/23 

 

36名 

20名 

MU1名 

 

65.6％ 

出席状況報告  ・・・斎田 忠出席委員 


